

Regierungsratsbeschluss

vom 23. Januar 2006

Nr. 2006/185

Abordnung und Beitrag an die Jahrestagung der Schweiz. Gesellschaft für Lebensmittel- und Umweltchemie

1. Erwägungen

Am Donnerstag, 14. September 2006, findet die Jahrestagung der Schweiz. Gesellschaft für Lebensmittel- und Umweltchemie statt.

2. Beschluss

Auf Gesuch hin wird den 60 Personen am Donnerstag, 14. September 2006, 19.30 Uhr, im Hotel Krone ein Apéro offeriert. Die Kosten gehen zu Lasten des Allg. Kredites, Konto 319002, KST 5620, und sind durch die Staatskanzlei anzuweisen.

Die Organisation des Apéros erfolgt durch Peter Kohler, Kantonschemiker.

Regierungsrat Peter Gomm wird die Anwesenden im Namen des Regierungsrates begrüessen.



Dr. Konrad Schwaller
Staatschreiber

Verteiler

Staatskanzlei 4 (sca)

Amt für Finanzen

Kant. Finanzkontrolle

Abgeordneter, mit Unterlage

Dr. Peter Kohler, Kantonschemiker